

Christian Wulffs Promi-Fete »Nord-Süd-Dialog« im Dezember 2009 in Hannover:

Die reine Wahrheit und nichts als die Wahrheit?

»Es handelt sich um eine Privatveranstaltung, es gibt keine Beteiligung oder Finanzierung durch das Land Niedersachsen.«

Antwort der Landesregierung auf eine Anfrage von Heiner Bartling, MdL (SPD) am 14. 4. 2010, Drs.16/2447

»... bei dem es sich um eine privat organisierte und finanzierte Veranstaltung handelte ...«

Antwort der Landesregierung auf die »100 Fragen Wenzel«, insbesondere Frage 71, am 17. 1. 2012, Drs.16/4391

»... es handelt sich um eine Privatveranstaltung, das ist auch unstreitig – es gibt keine Beteiligung oder Finanzierung durch das Land Niedersachsen.«

Antwort von Minister Hartmut Möllring in der Aktuellen Stunde am 18. 1. 2012, 125. Sitzung

»... und eine finanzielle Beteiligung hat es nicht gegeben ...«

Antwort von Minister Hartmut Möllring auf eine Dringliche Anfrage am 19. 1. 2012, 126. Sitzung

»Es war rechtlich keine Landes-, sondern eine Privatveranstaltung.«

Antwort Minister Hartmut Möllring auf eine Dringliche Anfrage am 22. 2. 2012, 128. Sitzung



Bericht des Landesrechnungshofs vom 26. 6. 2012

»Das Land unterstützte die Veranstaltung Nord- Süd-Dialog 2009 in erheblichem Umfang. ... Die Staatskanzlei nahm es ... hin, dass für Dritte der Eindruck einer Veranstaltung der Landesregierung entstehen konnte. ... Beim Nord-Süd-Dialog ... begrüßten die beiden Ministerpräsidenten die Gäste wie 'Gastgeber'«.